

「教育」を考える学習会開催のお知らせ

芝 房治が語る
教育の現在
～いじめはなぜ起きるのか～

講師：芝 房治氏

2011 年度中に確認された「いじめ」は全国で約 7 万件。大津市立中学 2 年の男子生徒が自殺した不幸な出来事もそのひとつ。桜井市でも今年 6 月市立中学でいじめが発覚。いじめは、今日の学校の教育現場にあまねく潜在するシリアスな病根と言えます。

では、このいじめをなくすにはどうすればいいのか。そもそも、いじめはどうして起こるのか。またいじめ問題の報道において明らかになった学校当局と教育委員会の無責任さと隠蔽体質はどうしたことか。

桜井市の言論界の重鎮・芝房治さんに今の日本が抱える教育問題の背後にあるものを独特の毒舌・快舌・熱舌で縦横に語ってもらいます。第二部では、参加者の反論・異論・対論を期待しています。

開催日時：平成 24 年 10 月 19 日（金）

第一部 講演 午後 2:00～3:00

第二部 討議 午後 3:10～5:00

開催場所：まほろばセンター 2 階研修室

（JR／近鉄桜井駅南口徒歩 1 分）

参加費：無料

主催：うるわしの桜井をつくる会・教育部会

（連絡：島岡 Tel/Fax 0744-24-2556）